

## Colección Adán y Eva

El relato bíblico de Adán y Eva es una fuente de donde siempre obtenemos agua fresca para entender qué es el hombre. El Papa Juan Pablo II, en sus catequesis sobre el amor humano, nos descubrió un nuevo modo de leer este eterno relato. La narración del génesis, que ocupa tan solo tres capítulos, nos da las claves para iluminar el misterio del hombre y la mujer, sobre todo en su diferencia sexual llamada a la comunión. Ahí también Dios ha inscrito su imagen.

En este número de la colección recogemos un texto de San Juan Pablo II. En este número no tratamos directamente del relato de Adán y Eva, pero todo lo que escribió aquí el Papa de las familias lo aprendió de conocer a muchos Adán y Eva que supieron amarse bien y testimoniar la plenitud hacia la que apunta el amor humano.

"Siendo un sacerdote joven aprendí  
a amar el amor humano"  
(San Juan Pablo II).

FELIPE CARMENA  
*Director de la Colección*